

Von: no patents on seeds

Gesendet: Mittwoch, 12. Dezember 2012

Betreff: Nach der Abstimmung im Europäischen Parlament

no patents on seeds



Liebe UnterstützerInnen

leider konnten wir das EU Einheitspatent nicht stoppen. Aber unsere Bemühungen waren trotzdem ein Teilerfolg: Wir haben dem Europäischen Parlament ein klares Signal gegeben, dass die Öffentlichkeit Patente auf Pflanzen und Tiere nicht akzeptiert. Die Abgeordneten haben tausende von e-mails von einem breiten Spektrum der Zivilgesellschaft erhalten, die zeigen, wie wichtig dieses Anliegen ist.

Wir werden natürlich weiter für ein Verbot der Patentierung von Pflanzen und Tieren kämpfen - das Einheitspatent ist hier nicht ein Nebenschauplatz. Bitte unterstützen Sie uns weiterhin - zusammen können das Ziel erreichen.

Wenn Sie Interesse haben können Sie auch gerne unseren Newsletter abonnieren:
<http://www.no-patents-on-seeds.org/de/civicrm/mailling/subscribe?reset=1>

vielen Dank für die tatkräftige Unterstützung!

für Keine Patente auf Saatgut,

Christoph Then

Diese Email kommt von:

[no patents-on-seeds](mailto:info@no-patents-on-seeds.org)

Frohschammerstr. 14
München, 80807